

令和5年度第7回天童市教育委員会について（報告）

日 時 令和5年10月19日（木）午前10時から10時30分まで
場 所 天童市教育委員会 第1会議室
出席委員 相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、松村昌子委員
大内あゆ子委員
欠席委員 なし
出席者 秋保泰志教育次長兼教育総務課長、鎌田さとみ学校教育課長、
押野一貴生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、
事務局（教育総務課職員）

議 事

議第19号 令和5年度天童市教育委員会感謝状贈呈について

各課からの連絡

- (1) 教育総務課
 - ・令和5年度第1回総合教育会議の開催について
- (2) 学校教育課
 - ・第4回市教委学校訪問（第四中）について
 - ・市委嘱公開研究について
 - ・小中学校の新型コロナ感染状況について
 - ・天童東村山地区学校保健大会の開催について
 - ・天童東村山地区教育講演会の開催について
- (3) 生涯学習課
 - ・天童市生涯学習フェスティバルの開催について
 - ・西沼田遺跡公園ヌマリピックの開催状況について
- (4) 学校給食センター
 - ・炊飯施設整備工事の進捗状況について

<教育長あいさつ>

初めに、来週開催する総合教育会議について、年度前半の事業総括に加え不登校、学校の暑さ対策について感じたことなどご意見をよろしくお願ひしたい。

今年度のまちづくり懇談会について、全地域の開催が終了した。干布地域からは、通学路の除草について、全て市で行うのは現実的になかなか難しく、刈った草を入れる袋や除草剤などを支給するので、できるだけ地域からもご協力をいただきたいとお願ひした。

次に地区レクリエーションの日程について、新型コロナ禍前までは9月第1日曜

日に行い、それに合わせて小学校や中学校の運動会も日程が重ならないように調整されていた。しかし、新型コロナ禍で地区レクリエーションが中止になったり、今年はこの暑さで中学校の体育祭が延期したため、再度日程を調整してほしいという要望があった。現状を考えると地域行事のほか、農作業や学校の事情もあるので、開催日程は地域や学校で決めるのがいいのではとお話した。また、公民館長や学校長には、調整を地域に丸投げしないで、公民館と学校が地域と連携しながら協力してほしいとお話した。

部活動地域移行の進捗について、令和5年度から7年度までは準備期間となり、教育委員会でいろいろ苦心しながら進めているとお話した。

荒谷小学校の児童数が減少していることについて、市内の人口が地域で偏って見えるので、市街地から離れたところも人口が減らないような地域づくりをお願いしたいとのことだった。

最後に市制施行65周年記念行事で、野球WBC日本代表の前監督栗山英樹氏を招いた子どもたちとの交流イベントが先日行われた。天童の子どもたちが、栗山氏とのやりとりではきはきと答えているところが実によかったとのご意見をいただいた。

< 議 事 >

議第15号 令和5年度天童市教育委員会感謝状贈呈について

< 決定する >

審議経過

学校教育課長：天童市教育委員会感謝状贈呈要綱に基づき、市内の小中学校に対して特に顕著な善行があった者、もしくは市民の模範となる教育的善行を行った者に対して、小中学校長からの内申により感謝状の贈呈を決定するもの。

今回は、津山小から1団体、長岡小、荒谷小、第四中からそれぞれ1個人の内申があった。表彰は、来月23日に開催される生涯学習フェスティバルで行う。

< その他、意見等 >

大内委員：今回、委員2期目を務めさせていただく。よろしくお話をしたい。

これから各市立公民館を中心に文化祭が開催されるが、内容も新型コロナ禍前に戻り、他県では騒音苦情による傷害事件も発生しているようだ。しっかり気をつけながら楽しい文化祭にしていきたい。

教育長：その他意見なし。以上で第7回教育委員会会議を終了します。